

Radschnellweg Bad Bramstedt – Hamburg (Stand 26.07.2019)

26.07.2019 08:15



Die Metropolregion Hamburg führt derzeit eine Machbarkeitsstudie für einen Radschnellweg von Bad Bramstedt nach Hamburg durch. Die rund 47 km lange Route soll Bad Bramstedt, Kaltenkirchen, Henstedt-Ulzburg und Norderstedt verbinden und in der Höhe von Hamburg-Alsterdorf bzw. Winterhude an das Hamburger Radverkehrsnetz angeschlossen werden. Aktuelle Informationen zum Projekt finden Sie [„hier“](#)

Machbarkeitsuntersuchung des Radschnellweges Bad Bramstedt – Hamburg

Das Projekt der Metropolregion Hamburg „Radschnellweg Bad Bramstedt – Hamburg“ hat aktuell den Stand erreicht, dass das Beteiligungsverfahren in der Projektphase „grobe Trassenfindung“ abgeschlossen ist.

Nach der Onlinebeteiligung im Januar und Februar 2019 sind Bürgerbeteiligungen in Form von Informationsveranstaltungen – am 17. Mai 2019 in Kaltenkirchen sowie am 24. Mai 2019 in Hamburg – durchgeführt worden.

Am 2. September 2019 wird eine nichtöffentliche, gemeinsame Sitzung der Planungsausschüsse im Norderstedter Rathaus stattfinden, zu der die zuständigen Ausschüsse der beteiligten Kommunen (Städte Bad Bramstedt, Kaltenkirchen, Norderstedt, Gemeinde Henstedt-Ulzburg) sowie der Ausschuss des Kreises Segeberg eingeladen sind.

In der Sitzung wird vom Planungsbüro die Vorzugstrasse, basierend auf die Ergebnisse der Bürgerbeteiligungen, vorgestellt. Die Mitglieder der zuständigen Ausschüsse sollen sich zum Trassenverlauf austauschen, um dann jeweils einen entsprechenden Beschluss zum konkreten Trassenverlauf fassen zu können.

Aktuelle Informationen zum Projekt finden Sie [„hier“](#)